

Football/Ligue de l'Ogooué-Maritime

Le championnat de D3 va démarrer !

FAE
Port-Gentil / Gabon

LE championnat de D3 de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime (LIFOM) démarre le samedi 16 décembre. C'est la principale information donnée par le comité directeur de cette structure sportive, au terme d'une réunion avec les présidents des clubs, tenue le lundi dernier. Au cours de cette réunion présidée par Liliane Ro-

baky, présidente de la LIFOM, les présidents des clubs ont reçu les licences, pour le moment en carton, en attendant la fabrication des licences biométriques, qui remplaceront les listes des joueurs qui ont, par le passé, été l'objet de nombreux conflits entre clubs sur l'appartenance des sportifs. Les présidents des clubs ont, surtout, fait estampiller les reçus d'engagement de leur club respectif, dont les frais, pour toutes les catégories, pour la saison 2016-2017, sont entièrement pris en charge par la



Photo : JP Allogo

présidente de la LIFOM qui a, ainsi, tenu à honorer une promesse faite lors de la campagne ayant conduit à son élection. Aux termes des échanges, il a été exploré le peu d'engouement des entraîneurs à se faire former. Voulant rehausser le niveau du football de la ligue dont elle a la charge, Liliane Robaky a sensibilisé les présidents des clubs à la nécessité d'en-

La patronne de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime, Liliane Robaky, a présidé la réunion.

voyer leurs entraîneurs dans les sessions de formation qui leur seront proposées. L'encadrement des clubs par des entraîneurs formés étant une exigence des instances dirigeantes du football. Convoqués en assemblée générale ce jeudi 7 décembre, les présidents des clubs vont amender et adopter les statuts de la LIFOM qui, avec le règlement intérieur déjà adopté, compléteront l'arsenal juridique des compétitions à venir.

Ligue des champions

Bagarre entre supporters du PSG et du Bayern, un blessé léger

AFP
Munich/Allemagne

UNE bagarre entre des groupes de supporters du Bayern Munich et du Paris SG a fait un blessé léger lundi soir à Munich, et nécessité l'intervention de la police, à la veille du match de Ligue des champions ayant opposé les deux équipes hier "Environ 60 personnes étaient impliquées (...) certaines étaient masquées", rapporte mardi la police de la capitale bavaroise dans un communiqué. Selon quotidien Le Parisien, les supporters du PSG appartenaient au groupe "Karsud", exclu la saison dernière du Collectif Ultras Paris (CUP). Des supporters de Bordeaux étaient aux côtés des Allemands, ajoute le quotidien français. Les policiers ont séparé les deux groupes. Une



Photo : D.R

Instantané d'un affrontement entre hooligans russes et anglais lors de l'Euro 2016.



Photo : D.R

Des images comme celles-ci devraient être bannies des stades ou de leurs abords.

trentaine de supporters parisiens ont ensuite été retrouvés et, après avoir été fouillés, immédiatement laissés libres. "L'un d'entre eux présentait une plaie superficielle au cuir chevelu et été soigné par les services de secours", précise le communiqué.

Trois supporters du Bayern, porteur d'armes "de défense" ont été interpellés et placés en garde à vue. Les "Karsud" ont été exclus du CUP, le collectif avec lequel le PSG a négocié le retour de ses supporters ultras au Parc des Princes,

en fin de saison dernière à la suite des débordements lors de la finale de la Coupe de la Ligue, contre Monaco à Lyon. A cette occasion, le président du CUP, Romain Mabillet, avait taxé les "Karsud" de "groupe de hooligans" dans le quoti-

dien Le Parisien. Le déplacement du PSG à Munich est particulièrement suivi par les autorités françaises et allemandes. Près de 4000 supporters parisiens sont attendus en Allemagne, selon différents médias, dont plusieurs centaines de membres du

CUP, mais aussi des anciens de la tribune Boulogne, et donc des "Karsud", qui ont déjà cherché l'affrontement avec le CUP en marge de la finale de la Coupe de France contre Angers, fin mai.

Championnat ivoirien

Didier Drogba intègre la direction d'un club de Ligue 1 de Côte d'Ivoire

AFP
Abidjan/Côte-d'Ivoire

LA star ivoirienne Didier Drogba a intégré la direction du Williamsville Athletic club (WAC), club de première division ivoirienne, a indiqué mardi à l'AFP le président du club. "Il fait partie intégrante du comité directeur du club depuis le 2 décembre, lors de son passage à Abidjan (au sommet UA-UE). Nous sommes heureux d'avoir avec nous une sommité du monde du football" a déclaré à l'AFP Abackar Koné, le président du WAC. "Didier Drogba travaillait déjà depuis deux ans avec la société sportive chargée de la gestion administrative et financière du WAC. Il a décidé de s'impliquer à 100%", a poursuivi M.



Photo : AFP

Une nouvelle vie pour l'ancien international ivoirien Didier Drogba.

Koné. "Didier Drogba nous a apporté jusque là une aide morale et aussi financière. A présent, il va s'impliquer davantage pour l'organisation du club, nous aider à le rendre véritablement professionnel avec son expérience du haut niveau. Nous ne sommes qu'au début d'un projet qui devrait profiter à notre club et aussi au football ivoirien", a-t-il encore dit. "En partenariat avec la fondation Didier Drogba, nous allons très bientôt entamer les travaux d'un complexe sportif du côté de Grand Bassam (station balnéaire à une trentaine de kilomètres à l'est d'Abidjan) sur une superficie de 13 hectares. Avec un institut dénommé Dider Drogba qui sera entièrement sous sa responsabilité", a précisé M. Koné.

Ce complexe sera aussi un centre de formation avec des "jeunes pensionnaires qui vont allier le sport aux études, avec un enseignement allant du primaire au supérieur", dit-il. Le centre comportera "trois aires de jeu, dont deux en synthétique (pour la formation), un stade de 5000 places" mais aussi des salles de classe. "Nous allons finaliser prochainement avec Drogba la levée des fonds, et il faut estimer la durée des travaux sur deux ans" a-t-il précisé. Le WAC, équipe de Williamsville, quartier de la commune d'Adjamé à Abidjan, a été créé en 1995 et est engagé l'année prochaine en Ligue des champions, après avoir terminé 2e du Championnat pour sa première parmi l'élite la saison dernière.